
 

 

3月 29日（日）恒例となりましたふれあい車椅子テニス教室も 

23回を迎えました。皆様元気に参加され、本年は大変良い天気に

恵まれて開催することが出来ました。 赤池Ｌ、丹沢Ｌ 他 3名の 

コーチの指導の下、総勢 59名の参加者がさわやかに汗をかきなが

らテニスを楽しみました。 

クラブメンバーは車椅子参加者の方が打ったボールを回収し、一緒に同じコート、同じボールを追いか

けて、みんなが一つの仲間になったような楽しい時間を過ごさせました。 

練習が終わり皆様と仲良くお弁当を食べて、今度は賞品の抽選です。入場番号を抽選して全員に素晴

しい景品が当たる抽選会で、皆様に喜んでいただきました。来年もよろしくお願いしますとの声も参加

者の中から聞こえました。また、ふれあい車椅子テニスの会より、毎年恒例のテニスボールをフェロー

ズに渡ししました。たんぽぽ様には飲み物の提供をいただき、ありがとうございました。 

参加いただいた皆様やコーチの皆様、クラブメンバーにご協力いただき、ケガもなく楽しくふれあい

車椅子テニス教室が開催できたことを御礼申しあげます。 

社会奉仕・ＹＣＥ・青少年育成委員会 委員長 Ｌ小野 正 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

【編集後記】 今期一年間 IT･PR･厚生福祉･環境保全委員長を務めさせて頂きました。クラブニュース 

作成にご協力頂きましてありがとうございました。また、各委員長の皆様におかれましては大変 

お疲れ様でした。素晴しいクラブニュースが出来たことに感謝申しあげます。 

 IT･PR･厚生福祉･環境保全委員長 Ｌ三木浩幸 
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                    甲府舞鶴ライオンズクラブ IT･PR･厚生福祉･環境保全委員会 

 

          ＜会長テーマ＞   共 に 楽 し く   Ｗ ｅ  Ｓ ｅ ｒ ｖ ｅ ！ 

 

 

 

 

 

 

 

 

                                              5/30 富岡製糸場にて 

 

一年を終えて           第 23代会長 Ｌ二子石宣秀 
 

会長という大役を仰せつかりましてから一年間、皆様のご協力により無事に 

任期を終えようとしております。長田幹事、平賀会計はじめ会員皆様のご協力 

に心より感謝申し上げます。 

本年度は会長テーマ「共に楽しくＷｅＳｅｒｖｅ‼」とし、ガバナーの重点目標 

「楽しくなければライオンズではない」を実践してまいりました。年３回の献血奉仕も着実に成果を上げ、

十月の統一奉仕デーは雨天中止となりましたが、麦の家での清掃奉仕は日を替えて実施でき、和久園、 

フォレスト小瀬に加えて、パティオ蓬沢でのオカリナの演奏会も好評でした。例年に増して、薬物乱用 

防止活動として関係行政、高校へのポスター配布、初めての試みで佐藤Ｌの会社の研修室を借用しての 

外部例会を２回実施し、プロジェクターを活用した勉強会により、レベルアップが図れました。クラブ 

運営の一つの方向性を示せたのではないでしょうか。佐藤Ｌ、東福寺Ｌのご協力に感謝申し上げます。 

石井計画出席委員長のパーソナリティーで、クリスマスには、三木Ｌの奥様によるオペラ独唱会、 

チャーターナイトでは、楽しい音楽会で盛り上がり、ホスト役を務めた四クラブ合同例会では、二胡 

奏者とピアノの演奏会が他クラブより好評を博しました。世界遺産の富岡製糸場と伊香保温泉への旅 

行は、温故知新の旅となり、明るく、楽しく、元気よくが、各例会で実践することができました。 

各委員長の皆様や地区役員の東福寺Ｌ､平賀Ｌ､佐藤Ｌ､石井Ｌには､クラブを代表して活動して頂き 

ありがとうございました。来年度、１０Ｒ１Ｚのゾーンチェアパーソンに髙添Ｌ、同幹事に平賀Ｌ、 

複合･地区役員に東福寺Ｌ、岩間Ｌが就任いたします。皆様の一層のご協力をお願い致します。 

次年度は根本会長を筆頭に､私の成しえなかった会員増強､新たなクラブ運営に向けて皆様の益々の 

ご活躍を祈念し、退任の挨拶とさせていただきます。 



 

 

 

この一年間、幹事を務めさせていただきました。 

たどたどしい理事会の議事の進め方をはじめとして、力不足のクラブ運営など、 

会長の補佐を充分に出来なかったこと、大変心苦しく､常々､思っておりました。 

このような状況の中で、この役職を続けることが出来ましたのは、メンバーの 

方々の暖かいサポートがあったからです。自分としては、いっぱいいっぱいの 

状況でしたので、とても有り難く、感謝しております。 

   過ぎてみれば､あっという間の一年になりますが、幹事として二子石会長、平賀会計と過ごした一年は、

とても楽しい一年でした。だから、ちょっぴり寂しい気もします。また、事務局の鹿野さん(旧姓：後藤

さん)のフォロー無くしてのクラブ運営はあり得ませんでしたので、とても有り難く思っております。 

   最後に、重ね重ねになりますが、二子石会長、平賀会計、クラブメンバーの皆様、事務局の鹿野さん、

この一年間、ありがとうございました。               幹事 Ｌ長田忠幸 

 

本年度、クラブ会計という大役を務めさせていただきありがとうございま 

した。私にとってクラブ三役は初めての経験であり私に務まるのか不安であ 

りましたが、皆様のご協力のおかげで何とか職務を全う出来そうです。 

二子石会長のもと会計として何が出来るのか。クラブにとって会計には何 

が求められるのか。お話を頂いた時から考え続けて来ましたが、未だ解答の 

出ぬまま年度末をむかえてしまいました。何も出来ないまま一年が過ぎてし 

まった事を反省すると共に、これについては自らの宿題としてこれからも考 

えて行きたいと思います。もし、もう一度同じ役職を与えられた時には、もう少し自信を持って引き受

けられる自分でありたいと思います。 

 この一年、地区の副委員長と併せ色々と学ばせていただきました。また、次年度もゾーン幹事という

大役を仰せつかっております。これもまた、私にとって大きな学びとなると思います。このような経験

をさせていただけるクラブには感謝しています。その上で欲張りかもしれませんが、これからも多くの

事にチャレンジさせていただければ嬉しいです。そして、今後これらの経験を何らかの形でクラブにお

返しが出来ればと思います。 

 皆様には一年間本当にお世話になりました。これからもご指導の程よろしくお願いいたします。 

                                 会計 Ｌ平賀新也 

 

 
 

 

 

                   6月 10日第一例会にて、 

                  アクティビティ基金委員会 

               による「特技･趣味等を活かした 

            作品のバザー」が開催され、メンバーや 

奥様が作られた書、写真、盆栽などが出品されました。 

 
 

 

 

 

                    

平成 27年 5月 30日（土）～31日（日）までの 2日間、 

総勢 17名にて富岡製糸場を主とする旅行例会が開催されま 

した。2日目の天気が心配されましたが、私の日頃の行いが 

よかったせいで、2日間とも最高な天気に恵まれました。 

初日、バス搭乗直後から紳士的な宴会が始まり、和やかな 

雰囲気の中、途中若干渋滞しましたが､予定通り”高崎ビュー 

ホテル”に到着し、ランチを取りました。ここでも厳かな昼食

かつ紳士的な宴会となり、賑やかなお昼となりました。 

そしていざ”富岡製糸場”へ！ 

 

 

 

 

 

 

ガイドさんの案内の助けを借り、 

暑かったですが､世界遺産の空気・迫力・ 

歴史を感じるひとときとなりました。 

そして一路”伊香保温泉「ホテル木暮」”へ！！ チェックイン後、即温泉に入るライオン、 

温泉街を散策（夜のための調査）するライオン､ひと眠りするライオンと、様々な行動を取りながら、

18時 30分より宴会開始！！！ 大いに盛り上がり、二次会へと移り、歌いまくり、その後、三次会、

四次会へと流れる面々も・・・ 最高な初日となりました！！！ 

2日目ですが、私は個人的な都合で早朝より先に戻った関係で､石原副委員長と石川ライオンに託し

ました。水沢観音､あんこ堂、原田農園と、予定通り進み、帰路はかなり順調だったようで、アピオへ

は夕方 4時頃には到着したそうです。 

参加された皆様、2日間本当にお疲れ様でした。そしてありがとうございました。 

                               計画・出席委員長 L 石井啓喜 

 

 

 

 

 

 

 

 
 
 
 

 


